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例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

 

     ≪ 第 2351 回  例会記録  2010 年 7 月 1 日≫        
出席報告 会員数 39 名(出席免除 6 名) 出席数 30 名 出席率 76.92％ 前回修正出席率 87.18％ 

メークアップ 石黒君、矢部(房)君、渡邊君、石田君 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

50 周年を迎える逗子ロータリークラブは、長い年月をかけて甕の中で熟成した梅干しの塩梅の味。 

第 1 回目の例会に多くのメンバーが参集、お礼を申し

上げたい。点鐘の槌をあずかり、心が揺れています。 
私の母親が作った梅干しが 30 年間忘れられて縁の下

に置かれていた。周りについていた真っ白な塩をけずっ

て黒く硬くなった梅を食べると、以外にしょっぱくない。

塩と梅をすべて食べて、こういう梅干しもあるのだなと

感慨を持った。「あんばい」という言葉は「塩梅」と書

きます。 

当クラブの経てきた 50 年という時間は大変貴重なも

のです。本日チャーターメンバーのお二人が出席されて

例会を行える事は大変ありがたい事です。時間をかけて

続いてきた故にクラブの美味さや素晴らしい状況を醸

し出している要素があります。 
一年間、不勉強ではありますが舵取りをするに当り、

一致団結により間違いのない運営が出来るよう、よろし

くお願い致します。

 

■７月理事会報告 
出席：矢部(房) 松井 三宅 石田 山本(三) 市川 矢部(光) 村田 鈴木(安) 臼井 菊池 岩瀬 山本(由) 

                                                
 
 
 
 

 

1(木) 第 1 例会（12:30）(定例理事会 1１:00) 役員･副幹事就任挨拶 カンティーナ

8(木) 第 2 例会（12:30）各委員会年度方針(ｸﾗﾌﾞ管理運営･奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ・R 財団・米山) カンティーナ

15(木) 第 3 例会（18:30）各委員会年度方針(広報･会員増強･退会防止) カンティーナ

22(木) 第 4 例会（12:30）村川真理子氏「子育て支援について」 カンティーナ

7 月例会 

 

29(木) 第 5 例会（18:00）フォーラム(ビーチバレー、50 周年事業及び式典) 海 狼 

5(木) 第 1 例会（12:30）(定例理事会 1１:00) 三田村昌鳳氏「ゴルフ法話」 カンティーナ

19(木) 第 3 例会（18:30）新会員ｲﾆｼｪｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ（柳沢・草柳・木下・村松 各会員） カンティーナ

8 月例会 

12 日(木)第

2 例会休会 26(木) 第 4 例会（18:00）四十八願 G 補佐訪問 納涼家族同伴例会（逗子海岸花火大会） カンティーナ

本日の進行(12:30) 

クラブ管理運営・奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪ

ｸﾄ・R 財団/米山奨学各委員会

―次回のお知らせ― 

7 月 15 日(18:30) 

広報・会員増強/退会防止

各委員会 活動計画発表

新会員入会 ＊2009-10 年度決算、2010-11 年度予算：別紙承認。 ＊2009-10 年度 終例会決算

報告：別紙承認。55 名参加。 ＊8 月 26 日納涼家族同伴例会(逗子海岸花火大会)・
四十八願 G 補佐訪問：予算別紙。特別会費 1 名 3,000 円。雨の場合は通常例会、奥様も例

会に参加する。 ＊逗子海岸ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会(9/12)：参加 250 人の予定。プロ選手招

聘。表彰式終了後軽食(参加者 1000 円負担)。予算書(別紙)、社会奉仕予算から 30
万円支出(ｺｰﾄﾈｯﾄ購入・高尾ﾌﾟﾛ謝礼・他)。＊7 月 27 日東京恵比寿 RC 納涼会(ﾎﾃﾙ

日航東京)への誘い(織田ゆり子氏から)：参加者を募る。 



◆ 役員・副幹事  就任挨拶 

矢部房男 会長：50 周年の前年、39 名でスタート。会

費を減額、24 万円で事業を行うことになります。厳し

い運営ですが、知恵を絞り経費を安く事業を進めたい。

R 財団、米山奨学寄付には関心を持って自らの意思で目

標達成に協力をお願いします。 
三宅 譲 会長エレクト・副会長：これから 2 年間、全

霊・全身・気力・体力を振り絞って責任の重い立場で頑

張りたい。チャップリンの映画『ライムライト』で、人

生で一番大事なものは「勇気」「想像力」「お金」と言っ

ています。財政が心配です。是非寄付をお願いします。 
松井一郎 副会長：責任の重さを感じています。「エンジ

ョイ・ロータリー」。老・荘・青が共に学び語り合い、

クラブを楽しもう。 
石田 隆 幹事：伝統あるクラブの幹事の重責を感じて

います。幹事の責務は、気配り・目配り。皆さんにロー

タリーライフをエンジョイしてもらうため、もてなしの

気持ちで頑張ります。すべての委員会のバランスを上手

くとって良い時間を過ごしてもらいたいので協力をお

願いします。 
矢部光治 副幹事：今年の三役 4 名は全員 50 才台。凄

いメンバーです。私はご意見番で、理事会では 1 年間記

録をとります。チャーターメンバー、先輩方に是非色々

聞いてほしい。 
市川 浩 会計：理事会で前年度決算承認、予算案が通

過。活性化資金、ニコニコは、何時までもあると当てに

するのでここ 1～2 年のうちに、良い知恵を出し、ため

になる事に消化したら良いのではないかと考えます。 
山本三津子 SAA：矢部城の現場監督です。もれが無い

よう監督します。ご指導をよろしくお願いします。 
岩瀬浩人 新世代奉仕：ＢＳ・ＧＳ・ＪＣに助成。逗子

開成ＩＡクラブを盛り上げる為、逗子開成の先輩方、ご

協力をよろしくお願いします。

 
 

 

 

 

 

 

■報告 ＊ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信№１、2010 規定審議会決定報告書、地区協議会報告書が到着  ※前三役に記念品贈呈 

■ニコニコ BOX   （６０．０００円）                         

矢部(房)君…村松さん入会おめでとうございます。一年

間何卒よろしくお願いします。 
三宅君…矢部房男年度のスタートを祝し、セイル・オン。 
松井君、桐ケ谷君、鈴木(久)君、石黒君、福嶋君、藤吉 
君、山本(三)君…矢部房男年度の出発を祝して！ 
石田君…祝・矢部丸の船出。1 年間宜しくお願いします。 
橘(武)君、鈴木(安)君、矢部(光)君、山口君、湊屋君…矢

部房男(丸)年度の出航を祝して。 
毛利君…新年度、心を新たにして。 
柳沢君…新年度心機一転、皆様方宜しくお願いします。 
市川君…矢部会長、石田幹事、頑張って！ 
岩瀬君、菊池君…矢部会長、石田幹事、松井副会長、三

宅副会長、一年間よろしくお願いします。 
山本(由)君…いよいよ矢部丸の出航、一年間よろしく。 
草柳君…会長就任、おめでとうございます。 
村田君…矢部年度にカンパイ！！ 
渡邊君…チャレンジ、チェンジ、クリエィティブ いいね。 
高洲さん…新年度、今年度もご指導よろしく。 
臼井君…本日より久しぶりに昼食をゆっくり頂けます。 
安藤君…ﾓﾝﾄﾘｵｰﾙ国際大会の後､ｴﾄﾞﾓﾝﾄﾞ経由無事帰国。 
坂井君…酷暑となりました。 
ニコニコ BOX 本日合計   ￥    ６０．０００ 

         累計  ￥    ６０．０００ 
一年間よろしくお願い致します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

        ✐ 茶屋二郎著「小説渋沢栄一・青渕の竜」を山科会員からいただき、読了しました。 

茶屋氏は膨大な資料を収集され精緻な事実に基づいて渋沢栄一の生涯を著されました。 

従来、明治維新の功績は、薩摩・長州・土佐が主役とされていますが、茶屋二郎氏の著作では、渋沢栄一をはじ

めとする徳川慶喜の家臣が重要な役割を果たしたことが、描かれています。 

渋沢栄一は、徳川慶喜の公使としてパリ万博に派遣され、さらに慶喜の子息の留学に付き添い、欧米の金融組織をつぶさ

に調査しました。その経験を買われて、明治政府の大蔵官僚に採用されました。官僚として新生国家の財政、貨幣、為替を

改革し国際通商関係の平等を確立しました。その後殖産興業を目指して野に下り、国立第一銀行を設立しました。 

明治という我が国 大の改革が円滑に成し遂げられたのは、勤王、佐幕の対立を超えて改革を目指した俊才らの協力の結

果であったことを、茶屋二郎氏は著作によって明らかにされました。一読されることをお薦めします。 

会報編集委員長  坂井 宰  

Twitter 
気分で 


